



St. Anton Treffen der Silberfuchse

Datum: Donnerstag, 3. Dezember 2015

Nachdem der untere Gäbris für uns zu klein geworden war, haben wir unsere „HV“ neu im St. Anton abgehalten.

Etwa zehn Silberfuchse trafen sich um 9 Uhr im neu eröffneten Restaurant Rathaus in Altstätten zum Kaffee. Um 9:30 Uhr ging es im Nebel los. Nach 45 Minuten schien dann die Sonne, und man verstaute die Jacken im Rucksack. Auf Wegen kreuz und quer durch den Altstätter Berg kamen wir um 11:45 Uhr auf dem St. Anton an, wo schon an die 20 Silberfuchse draussen an der Sonne sassen.

Wir wechselten in die gute Stube, die mit den Butzenscheiben und dem Franzosen - Kugeloch in der Decke. Wegen dem wunderbaren Wetter war die Küche überlastet: Getränke erhielten wir, Essen vorläufig nicht. So schwatzten die 38 Silberfuchsinnen und Silberfuchse halt wild drauflos.

Nik überbrachte die Grüsse der Kommission und - noch viel wichtiger - das Dessertgeschenk der Sektion (**anhaltender Applaus**). Als der Koordinator dann den offiziellen Teil vorziehen wollte, kamen gerade die ersten Essen, und viel später auch die letzten. Ausser den nervösen Koordinator hat dies aber niemanden gestört, die Stimmung blieb sehr gut.

Wir kamen dann doch noch zum offiziellen Teil:

- etwas Statistik, und Dank an diese und an jene und an alle.
- eine Vorschau auf unsere nächsten Veranstaltungen: die Weiterbildung mit Dominik Suntinger am 9. Dezember (eine sehr erfreulichen Beteiligung), und den LVS Kurs mit Urs Rodighero vom 4. Januar.
- Weitere Themen waren noch: Seniorenwanderungen, alte Silvesterwanderung nach Urnäsch und die anzustrebende Verjüngung unserer Gruppierung.
- Hampi Stiboller hat seine Ideen für die Velowoche 2016 vorgestellt, die guten Anklang fanden.

Die vom Koordinator vorbereiteten Bilder von unseren Touren sind dem schönen Wetter und dem Küchenstress zum Opfer gefallen. Aber wer möchte schon an einem so sonnigen Tag den Saal verdunkeln. So konnten sich alle rechtzeitig und zufrieden auf den Heimweg machen. Es war wieder ein gelungenes Gipfeltreffen von Jung- und Altsilberfuchsen.

Die Altstätter Wanderer waren fast 4 Stunden unterwegs mit je 650 m Aufstieg und Abstieg.

Altstätten, den 4.12.2015
Der Koordinator
Hansjörg Graf